

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 19. Mai 2012

Gemeinde rampt überstehende Kanaldeckel an

Wer die Friedensstraße und die Wingertstraße, südlich der Ringstraße, oder auch die Berliner Straße, nebst Nebenstraßen südlich der Waldstraße, befährt kommt nicht umhin zu bemerken, dass der Fahrkomfort wegen aus der Fahrbahn herausragender Kanalschachteinstiege doch ziemlich beeinträchtigt ist. „Wo es für Autofahrer nur unangenehm ist kann es allerdingst für Fahrradfahrer bereits beim Überfahren der Deckel gefährlich werden“, erläutert Bürgermeisterin Ruth Disser.

Die hier genannten Straßen sind bisher nicht fertig gebaut worden. Es fehlt auf ihnen noch die Feinasphaltschicht wohingegen die Schachteinstiege, mehr oder weniger, auf fertige Straßenhöhe gesetzt wurden. Die Deckel waren bereits in der Vergangenheit einmal mit „Asphaltkeilen“ versehen worden. Der Zahn der Zeit hat diesen jedoch so sehr zugesetzt, dass an manchen Stellen von ihnen fast nichts mehr zu sehen ist.

Nun werden die Schachteinstiege neu gesichert d.h. mit neuen haltbareren Ansträgungen versehen. Dazu wird der Bauhof der Gemeinde Mainhausen zu Beginn der 21.KW die Reste der alten Anrampungen und Fugenbewuchs entfernen. Mitte der 21.KW wird eine Spezialfirma beginnen, günstiges Wetter vorausgesetzt, die neuen Schrägen herzustellen. Die Arbeiten werden voraussichtlich in der 22. KW abgeschlossen werden.

„Wir bedanken uns im Voraus für das Verständnis der Anwohner und werden uns bemühen diese auf ein Minimum zu beschränken“, sichert die Verwaltungschefin abschließend zu.